## Thurgauer Zeitung Samstag, 20.08.2022

## Raum und Flügel: Neues Gewand für Schulgemeinde

Diessenhofen Pünktlich zum Start des neuen Schuljahres hat sich die Volksschulgemeinde Region Diessenhofen (VSGDH) neu eingekleidet. Die Website, das Leitbild, das Logo: Alles erscheint im bunten Design, wie die VSGDH mitteilt. Das Motto «Raum und Flügel» bestimmt den neuen Kurs der Schulgemeinde. Das neue Leitbild illus-

triert mit kurzen und präzisen Sätzen die Werte und die Haltung der VSGDH. Es soll für alle Anspruchsgruppen gelten. Und um die Botschaften auch richtig transportieren zu können, wurde die Website komplett überarbeitet. Die VSGDH freut sich über das neue Gewand und ist stolz auf ihre Stärken, die sie nun sichtbar macht. (red)